



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Recientemente se celebró el II Foro Argentino de Docentes Innovadores 2010 en la ciudad de Buenos Aires, en que participaron docentes de todos el país, a través de presentación de proyectos educativos que adoptaran la principal finalidad del la inclusión digital y la adopción de las TIC en el aula.

La iniciativa fue organizada por el Ministerio de Educación Nacional conjuntamente a la empresa Microsoft que implementa el Programa Nacional "Alianza por la Educación" a través del cual reconoce, premia e incentiva a los docentes que con creatividad y espíritu innovador han puesto en práctica proyectos que apoyados en la tecnología han contribuido al ambiente de aprendizaje de las nuevas generaciones.

De este modo, el Programa "Alianza por la Educación" de Microsoft apoya el compromiso doble de promover la calidad de educación y ofrecer canales alternativos para el progreso económico. A través de la formación de alianzas con gobiernos y escuelas de todo el mundo, se logra un trabajo mancomunado por integrar la tecnología en la enseñanza, el aprendizaje e investigación cotidianos. En la actualidad, casi 3,5 millones de educadores en más de 100 países han recibido capacitación basada en el plan de estudios de este Programa, llegando a más de 80 millones de estudiantes a nivel mundial.

A través del portal de Microsoft, interactúan más de 18.000 maestros consolidando al mismo, como un espacio regional de encuentro, participación, diálogo y generación de ideas para educadores.

Con motivo del II Foro de Docentes Innovadores de nuestro país, se presentaron mas de 390 proyectos educativos los que fueron expuestos en el portal "Docentes Innovadores" de Microsoft (este portal, lo conforman profesionales de la educación proveniente de diferentes ámbitos y especialidades) participando las provincias de Córdoba, Buenos Aires, Río Negro, Neuquén, Ciudad de Buenos Aires, Corrientes y Santa Fé.

Posteriormente, un jurado especializado compuesto por representantes del Ministerio de Educación de la Nación, RELPE (Red de Portales Educativos Latinoamericano), Intel, Fundación Telefónica y Fundación Evolución seleccionó las 10 experiencias más innovadoras.



Legislatura de la Provincia de Río Negro

Estas últimas, fueron expuestas en la feria de proyectos donde las propias docentes, presentaron sus stands tematizados y contaron al público los detalles y alcances de sus iniciativas como modo de enriquecer los contenidos curriculares.

En ese marco, fueron premiados tres proyectos presentados, de los cuales nuestra Provincia obtiene la primer mención con la iniciativa "Micro Emprendimiento productivo de autogestión para la fabricación de bolsas reutilizables", representado por la docente Romina Domínguez, correspondiente al Centro Nocturno de Educación Media N° 129 de la localidad de Cervantes.

Esta iniciativa se implementa en la mencionada localidad e institución educativa señalada, con el objetivo de asegurar un proceso de inclusión a fuentes de trabajo para los jóvenes mediante la aplicación de conocimientos tecnológicos y habilidades adquiridas para la fabricación de bolsas reutilizables.

Cabe señalar que el mencionado proyecto representará a nuestro país en el marco de la realización del III Foro Regional de Docentes Innovadores que se realizará en Panamá y convocará hacia el mes de agosto a países de Latinoamérica. En dicho encuentro, la iniciativa rionegrina competirá para ganar un lugar entre las experiencias más innovadoras del mundo.

En el marco del mismo Foro, también se premiaron en los segundos y tercer puesto los proyectos Reloj de Sol-La Cruz (Revista Digital), de Corrientes, y Educación Vial de Santa Fe, respectivamente.

En principio destacamos la importante y trascendente iniciativa del Programa que implementa Microsoft, contributiva del fortalecimiento de la calidad educativas, la alfabetización digital proveyendo de herramientas tecnológicas y capacitación a docentes y alumnos de todos los niveles educativos del país, estimulando a la transformación social para la formación de los futuros ciudadanos.

Paralelamente, celebramos la obtención del primer puesto del proyecto educativo "Micro Emprendimiento para la fabricación de bolsas reutilizables" que en la actualidad, llevan a cabo docentes del Centro Nocturno de Educación Media n° 129 de la localidad de Cervantes, brindando herramientas educativas de manejo de tecnologías como dinamizador socio-educativo, disminuyendo la brecha tecnológica partir del espacio que brinda la escuela.

Por ello:



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Autor: Beatriz Manso.

Acompañantes: Martha Ramidán, Fabián Gatti.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- Su reconocimiento y beneplácito al Centro Nocturno de Educación Media n° 129 de la localidad de Cervantes, por la obtención del primer premio del proyecto educativo denominado "Micro Emprendimiento para la fabricación de bolsas reutilizables" presentado en el marco de la realización del II Foro Argentino de Docentes Innovadores 2010 desarrollado recientemente en la ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Artículo 2°.- De forma.